



América Mejía
España/ Febrero 2017



¡Dios les bendiga amados y amadas del Señor!:

Desde Santander por la gracia de Nuestro Dios agradecida por Su fidelidad y respaldo, ya hace 3 meses y medio de mi llegada a esta hermosa tierra de bendición; con desafíos de parte del Señor.

Centro Familiar Cristiano de Santander: La iglesia que me recibió pastoreada por Pastor Julio Irala, estamos declarando el año del poder de Dios en esta ciudad y los pueblos y lo creemos; soñamos con ver españoles llegar a los pies de Jesús, como también a través de su pueblo a los pueblos que aún no han sido alcanzados.

A mí me corresponde sembrar la visión misionera en la iglesia y formar grupos de apoyo misionero a los puntos de misión que estaremos alcanzando; estableciendo allá pastores y ayudando en la preparación de misioneros a las naciones.

ONG: también sumarme al trabajo que la iglesia viene realizando a través de la asociación en la comunidad de Cantabria.

El 1 de abril se estará brindando un encuentro de mujeres; un té con el propósito de que sea abierto a la comunidad y las iglesias para comenzar a desarrollar un plan de ayuda a mujeres víctimas de toda clase de violencia; es el comienzo de ver el poder de Dios en vidas destruidas en España como en otras naciones es alarmante el índice de violencia de género por eso como iglesia queremos sumarnos a ser parte de la solución de dicha problemática; brindando apoyo y restauración a esas vidas. Pedimos al Señor que Él atraiga con cuerdas de amor a estas mujeres. Se empieza a cumplir lo que Dios me mostró hace unos años atrás donde me dijo que mujeres muy heridas serían llevadas de las manos a la restauración del Maestro y Médico que puede sanar el alma Jesús el Hijo de Dios.

También, el 25 de marzo se estará dando Ministrando Restauración y Sanidad del alma en la iglesia que se ha tomado como un desafío en un pueblo llamado Colindres; una iglesia que quedara sin pastor; el Pastor Julio acepto el desafío y ya se estableció allí una familia pastoral obreros jóvenes muy entregados al servicio del Señor Jonathan y Rosy con su bebe a quienes me ha pedido que este ayudando en esta etapa de establecerse allí.

Familia: No alcanzan las palabras para agradecer el milagro que Dios ha hecho en la vida de mi hijo Pablo Christian al darle una nueva oportunidad de vida; como secuela del accidente el quedo durante un año mudo, porque sus vías respiratorias obstruidas con una estenosis y también su esófago según los últimos chequeos, también se había tapado por lo que fue necesario que fuera nuevamente a cirugía donde deberían reconstruirles su tráquea dañada por el uso del respirador, cuando estaba en coma; y la necesidad que también le pusiera una prótesis en su tráquea para ver durante tres meses como respondía; quedando su traqueotomía abierta; la prótesis muy costosa por ser importada; pero Dios uso a un médico para que le donara dicha prótesis así que el día de la operación llego; y no solo eso sino que Dios me permitió estar esos días tan difíciles al lado de mi hijo. ¡Y el milagro sucedió! Luego de 3 horas de operación, mi hijo



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

salió de la sala sin prótesis, no fue necesario ponérsela; se le reconstruyó la tráquea se cortó el pedazo dañado y se volvió a unir las dos partes y la traqueotomía fue cerrada; ¡es imposible expresar con palabras lo que sentí cuando mi hijo salió del quirófano me sonrió y ME HABLO! ¡HOLA MA ME DIJO! ¡Qué gozo! ¡DIOS LO HIZO! Luego de una semana de internación fue dado de alta... los médicos le decían a Pablo, ¡realmente tenes un Dios aparte! Sabemos que es el Rey de Reyes y Señor de Señores; el médico de los médicos.

Ahora de vuelta: Feliz de estar nuevamente en el campo misionero haciendo lo que Dios me ha pedido que haga y con el desafío siempre de llegar al lugar del llamado a Francia desde España y a donde Dios permita que por su gracia le sirva. Desafiada por Dios para cada proyecto que vaya señalando para su gloria. EMOCIONADA porque en unos días estaré en la convención anual de Asambleas de Dios de España; donde me encontrare con tantos campeones de la fe; compatriotas que están en esta tierra bendita sirviendo al Señor algunos desde hace muchos años; pagando el precio y abriendo brecha a los que estamos llegando ahora; será un tiempo precioso de koinonia y de recibir ministración, que quiero aprovechar al máximo, mateadas, anécdotas, etc. ¡BUENO ES DIOS!

Bueno... despido hasta pronto con más novedades de este hermoso lugar; ¡su misionoloca en los propósitos de Su Padre! América...

MOTIVOS DE ORACION:

- Por sabiduría para cada proyecto por delante en España Y Francia.
- Por el encuentro de mujeres víctimas del maltrato/ violencia de género.
- Por el equipo de misiones que será formado en la iglesia.
- Por la Iglesia de Colindres; restauración y crecimiento.
- Por los misioneros que se sumaran a la labor de extensión del Reino a través de la iglesia y la ONG.
- Por un auto que necesitare para el trabajo en los pueblos.
- Por mi salud (Huesos sanos).
- Por el viaje hacia Valencia a la Convención Anual de AD.
- Por los recursos necesarios y las iglesias comprometidas en este desafío.



Contactos: americamejia30@hotmail.com; caldasmision@yahoo.es;

Tel: ± 34 681078021; ±34 670212350.

WhatsApp: ±34 681078021



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org